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Interpellation 
 
betreffend Unterführung Bahnhof Wädenswil Süd 
  
Durch den Bahnhof Wädenswil gelangen täglich tausende Passagiere von und nach 
Wädenswil. Morgens und abends in den Stosszeiten kommt der Perron zwischen den 
Gleisen 2 und 3 nahezu an seine Leistungsgrenze. Wo keine Hindernisse vorhanden sind, ist 
die Sicherheit einigermassen gewährleistet. Ein offensichtliches Sicherheitsproblem besteht 
hingegen bei der Unterführung Süd, wo sich die Passagiere halber Züge zwischen Gleis und 
Geländer durchzwängen müssen, um an den einseitigen Treppenabgang heranzukommen. 
Wenn in diesem Moment ein Schnell- oder Güterzug vorbeirauscht, wird es richtig gefährlich. 
Dabei wäre diesem Problem relativ einfach abzuhelfen, indem die Treppe nicht nur einseitig 
von Norden, sondern ebenfalls von Süden zugänglich gemacht würde.  
 
In diesem Zusammenhang stelle ich dem Stadtrat folgende Fragen: 
 

1. Ist dem Stadtrat das Sicherheitsrisiko bei der Unterführung Süd bekannt? 
 

2. Was hat der Stadtrat bis heute unternommen, um bei der SBB auf den Bau einer 
nach Süden ausgerichteten Treppe bei der Unterführung Süd hinzuwirken? 
 

3. In welchem Mass wäre der Stadtrat bereit, sich an den Kosten für den 
Erweiterungsbau zu beteiligen? 

 
Ich danke dem Stadtrat für die Beantwortung dieser Fragen. 
 
 
Daniel Tanner 
 


